JEUDI 30 JANVIER 2014 WWW.SUDOUEST.FR

Les peintures de Mélys

EXPOSITION L'artiste présente 14 tableaux au Troquet. À voir jusqu'au 16 février

Depuis dimanche, Mélys, sculptrice et peintre, expose au Troquet. L'exiguité du lieu ne lui permet pas de montrer ses sculptures. Mais sur les cimaises, on peut admirer 14 œuvres de création récente, des dessins sur papier, en noir et blanc ou en couleur. Et de textures différentes : encres, pigments, pollens (de lys), feutres, parfois mélangés dans un même dessin.



Mélys: des œuvres sensibles à voir au Troquet.

PHOTO-OHISTWAYSTHOOF

Des motifs géométriques, adoucis par des courbes. C'est abstrait, sans arrogance ni agressivité. Il ya un apaisement dans les œuvres, une sensibilité directement perceptible. À une exception : les cadres sont en métal de récupération, peints en noir. «C'est aussi un choix», dit-elle. C. V.

L'exposition est à voir au Troquet, 173, boulevard de la Plage. Jusqu'au 16 février, tous les soits jusqu'à 2 heures; à partir de 17 heures en semaine et de 11 h 30 le weekend. Site internet : httpulfmelyspeintre free fr/